

各位

2017年2月21日

広報・情報分野の大学院として日本初となる 社会情報大学院大学を開学

学校法人日本教育研究団（所在地：東京都港区、理事長：東 英弥）は、2016年8月に文部科学大臣の認可を受け、国内では初となる広報・情報の専門大学院、社会情報大学院大学を2017年4月に開学いたします。

日本教育研究団は、2012年4月に事業構想大学院大学を開学しており、社会情報大学院大学は同一学校法人内で2校目の大学院となります。



社会情報大学院大学の開学理念

高度情報社会となった今、あらゆる人がスマートフォンを持ち、情報を取得するチャ

ネルが大きく変わったため、これまでマスメディアへの情報配信が重視されていた「広報」にも変化が求められています。さらに SNS の普及によって、情報の伝達が組織内の人間を通してマルチチャンネルで、双方向に行われるようになりました。組織の理念が正しく社会に理解されるためには、まず組織内に理念が浸透し、広報担当者だけでなく製品や人など全て一貫性のあるコミュニケーションが不可欠です。

社会情報大学院大学は、上記の環境変化の中で、組織が社会の一翼を担い、存続するために必要な広報・情報のあり方を研究し、実践に落とし込むことをミッションとします。

社会情報大学院大学が育てる人材

広報戦略が組織経営における重要度が増す中、CIO (Chief Information Officer) や、CCO (Chief Communication Officer) といった役職が、日本全体の活性・成長のために必要とされています。社会情報大学院大学は、企業や組織の未来を拓くために広報・情報の分野で経営者（事業構想家）をサポートする人材を育成します。

月刊「広報会議」との連動

2005年に宣伝会議から創刊された月刊「PRIR」（現・広報会議）はこれまで約12年間、広報分野の羅針盤としての役割を担ってまいりました。今後は社会情報大学院大学が発行元となり、広報における最先端分野の情報収集・研究・発信を三位一体とすることで、さらなるメディア価値の向上を図ってまいります。

関連 URL

社会情報大学院大学 <https://www.mics.ac.jp/>
広報会議 <https://mag.sendenkaigi.com/kouhou/>

大学院概要

学校名 社会情報大学院大学

<http://www.mics.ac.jp/>

所在地 東京都新宿区高田馬場 1-25-30
開学 2017年4月
関連組織 事業構想大学院大学

リリースに関するお問い合わせ

社会情報大学院大学 広報部

E-mail: info@mics.ac.jp

TEL: 03-3207-0005